
Protokoll zur Sitzung am 12.07.2021
Fachschaftsrat Biochemie

Ort: In Präsenz
Beginn der Sitzung: 19:39 Uhr
Ende der Sitzung: 20:50 Uhr

Anwesende Rät*innen: Leon Portz
Christian Washeim
Simon Przetak
Rieke Beuker

Abwesende Rät*innen: Patrick Eckert
Lucas Magduschewski
Marie-Luise Johanningmann
Jannik Heemann
Darja Dehghanfar

Anwesende Studierende: Elisa Kleinfeld (Biochemie)

Mit * markierte Studierende sind nach Sitzungsbeginn beigetreten.



Die Sitzung wird um 19:39 Uhr eröffnet

0 Regularia (19:39 Uhr)

Die Sitzung findet in Präsenz statt.
Leon Portz wird zur Redeleitung gewählt.
Elisa Kleinfeld wird zur Protokollantin gewählt.
Es wurde ordungsgemäß eingeladen.
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.
Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen angenommen.

Die Tagesordnung wird vorgestellt:

Top 0: Regularia
Top 1: Berichte
Top 2: DSAG
Top 3: ESAG
Top 4: Veschiedenes

Es wird vorgeschlagen den Top "O-Tutorien" als neuen Top 2 einzufügen.
Die neue Tagesordnung ist dann wie folgt:

Top 0: Regularia
Top 1: Berichte
Top 2: O-Tutorien
Top 3: DSAG
Top 4: ESAG
Top 5: Verschiedenes

Die neue Tagesordnung wird angenommen.
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1 Berichte (19:43 Uhr)

Leon berichtet, dass er mit Ulrich Schulte über die Night of Biochemistry geschrieben
hat: Aktuell blockiere die Uni legere Veranstaltungen, daher könnte man maximal einen
Hörsaal mit 30 Studierenden füllen und die Vorträge abhalten. Die Resonanz wird von
ihm eher gering eingeschätzt.
Rieke spricht an, die Veranstaltung online zu machen. Leon soll Ulrich Schulte fragen,
ob er sich um die Organisation eines Online-Events kümmern möchte.

Rieke hat sich in die Website eingearbeitet, erzählt aber davon, dass die Website über-
lastet sei und es Probleme gibt, sie zu aktualisieren.

Es wird über das Bekanntmachen des Discord-Servers geredet.

2 O-Tutorien (19:50 Uhr)

Simon erzählt, dass die Deadline um sich bei der Koordinatorin für die O-Tutorien, Su-
sanne Wilhelm, rückzumelden der 1. September ist.

Es interessieren sich Darja, Lucas, Leon, Viktoria, Marie-Luise und Rieke für eine Tu-
toriumsstelle.
Es wird darüber geredet, ob die, die das Tutorium noch nicht gemacht haben, den Vor-
tritt bekommen sollen. Dies wären Darja, Lucas und Leon.

Es wird darüber abgestimmt, Darja, Lucas und Leon, da sie noch nicht Tutor*innen
waren und Semesterdiversität repräsentieren, als Tutor*innen festzulegen.
Dies wird einstimmig beschlossen.

Der vierte Platz soll in der nächsten Sitzung unter Viktoria, Marie-Luise und Rieke
ausgelost werden.

3 DSAG (20:09 Uhr)

Offenbar ist es in der FSVK im Gespräch, ein Event zur Netzwerk-Förderung der Dritt-
semester anzubieten: die DSAG (Drittsemester Arbeitsgemeinschaft). Bis zum 13.07. soll
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dem FsRef ein Vorschlag vorliegen, was die Fachschaft machen will und mit wie vielen
Personen. Die DSAG soll vom 23. bis 27.08. stattfinden.

Christian meint, dass man einen Info-Tag für die Drittis nicht braucht.
Leon meint, dass man das Ersti-Grillen nachholen könnte.
Eine Altstadtführung/-rallye ist auch im Gespräch.

Christian meint, dass der angegebene Zeitraum, schon der beste sei, weil er zwischen
dem OC-Praktikum und der Klausurenphase liegt.
Leon schlägt den Putz-Freitag der ersten OC-Praktikumsgruppe als alternativen Termin
vor. Er befürchtet, dass in dem angesetzten Zeitraum Leute potentiell im Urlaub sein
könnten.

Es wird über den Termin diskutiert.

Es wird vorgeschlagen, dem FsRef ein Dritti-Grillen in dem DSAG-Zeitraum rückzu-
melden.
Christian schlägt vor, ein Meinungsbild bei den Dritties einzuholen und davon die wei-
tere Planung abhängig zu machen. Christian wird sich um die Umfrage kümmern.

Es wird einstimmig beschlossen, dem FsRef ein Dritti-Grillen rückzumelden und ein
Meinungsbild bei den Drittsemestern einzuholen.

Als Personenzahl für das Dritti-Grillen sollen 40 Personen angegeben werden.

4 ESAG (20:23 Uhr)

Die ESAG soll vom 04. bis 08.10. stattfinden, die Planung soll bis zum 20.07. beim FsRef
eintreffen.

Christian spricht sich dafür aus, Alles in Person zu machen, da sich dort eher getraut
wird, Fragen zu stellen. Simon wirft ein, dass trotzdem eine Online-Alternative angebo-
ten werden sollte.
Leon schlägt vor, das Konzept von vor zwei Jahr zu nehmen.
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Christian meint, dass in der Info-Veranstaltung noch mehr vor dem AC-Praktikum ge-
warnt werden sollte.

Es wird festgehalten, dass sich an dem Konzept von vor zwei Jahren orientiert und
das Konzept in zwei Tagen in die Fachschafts-Whatsapp-Gruppe weitergegeben werden
soll. Simon möchte sich darum kümmern.

20:39 Uhr GO-ANTRAG: Leon beantragt 10 min Pause.
Es gibt keine Gegenrede.
Der Antrag wird angenommen und eine Pause eingelegt.

5 Sonstiges (20:50 Uhr)

Christian möchte sich um die Fachschaftsschlüssel kümmern, wartet aber noch auf Rück-
meldung vom FsRef.
Rieke richtet liebe Grüße von Marie-Luise aus.

Die Sitzung wird um 20:54 Uhr geschlossen.
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